



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 223
31 de mayo de 2018

Carrera de Ciencias Policiales presentó proyecto piloto para examen complejo práctico

Estudiantes- cadetes del último semestre de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana de la Facultad de Jurisprudencia, expusieron la recreación de un crimen suscitado en los años noventa. El proyecto se realizó con el propósito de presentar a las autoridades de las Carreras de Enfermería y Obstetricia, un ejemplo de un sistema de examen complejo práctico.

Este proceso sirve para que los aspirantes a licenciados en Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, posean los conocimientos suficientes para desarrollar fases determinantes como la cadena de custodia de los elementos que forman parte de un crimen, los mismos que al ser analizados son entregados a las autoridades, en este caso al fiscal encargado, para el proceso judicial.

Eduardo Rodríguez, docente del área ESCENA DEL CRIMEN Y SITIO DEL SUCESO, explicó que para realizar este proyecto se involucró técnicas como el Fijado, que es un método de observación, fotográfico y descriptivo, necesario para determinar posibles autores, cómplices y encubridores cuando existen varias víctimas.

El trabajo que realizaron los estudiantes es utilizado en casos reales. Rodríguez manifestó que este proceso debe ser exacto, es decir, no debe existir margen de error, ya que en ello se determina la culpabilidad o inocencia del presunto autor del crimen.

En la parte final de la investigación del delito, se evidenció que los estudiantes- cadetes poseen altos conocimientos de medicina legal, al evaluar y establecer con exactitud los tiempos de muerte, los cortes y heridas de las víctimas. **I.F**

